



## **VÍCTOR PÉREZ BORREGO**

### **DIRECTOR GENERAL CD TENERIFE SAD**

Natural de Portillo (Valladolid), está casado y es padre de cuatro hijos.

Ingeniero de Montes por la Universidad Politécnica de Madrid (1978-1984).

Ingeniero de Montes del Estado desde 1987, con destino en Santa Cruz de Tenerife.

Consejero del Cabildo Insular de Tenerife y Vicepresidente tercero (1999-2015).

Consejero de Presidencia y Hacienda (1999-2013).

Consejero de Presidencia, Movilidad y TIC (2013-2015).

Secretario General Técnico de la Consejería de Sanidad (1995-1999).

Director del Gabinete de Seguridad e Higiene en el Trabajo (1994-1995).

Secretario General de Técnico de la Consejería de Política Territorial (1990-1991).

Director General de Medio Ambiente del Gobierno de Canarias (1987-1990).

Ha desempeñado responsabilidades directivas en diferentes empresas públicas:

Metropolitano de Tenerife: Vicepresidente ejecutivo desde la creación de la empresa en 2000 hasta la inauguración de la línea 1 del Tranvía de Tenerife en 2007.

Transportes Interurbanos de Tenerife (TITSA): Presidente desde 2013-2015 y miembro de su Consejo de Administración en los años previos a la adquisición de esta compañía por el Cabildo de Tenerife.

Cajacanarias: Consejo de Administración (2004-2012)

Casinos de Tenerife: Vicepresidente de los Consejos de Administración de los tres casinos del Cabildo de Tenerife (2003-2015)



Instituto Insular de Informática y Comunicaciones: Presidente desde que se constituyó en 2000 hasta 2015.

Zona Franca de Tenerife: Representante del Cabildo de Tenerife.

Consortio de Tributos de Tenerife: Presidente (2003-2015).

Ha formado parte de los Consejos de Administración de Turismo de Tenerife SA, IMETISA , SOGARTE y Hospital Universitario de Canarias.

Comisión de Planificación Económica de la Comunidad Autónoma de Canarias y del Comité de Inversiones Públicas de Canarias (1989-1991)

Comisión de Seguimiento del Plan Nacional de Residuos Industriales (1990 -1991).

Patronato de la Fundación Democracia y Gobierno Local (2008-2015)

Asumió la dirección personal en la definición y ejecución de diversos planes y proyectos desarrollados por el Cabildo de Tenerife en los últimos 16 años. Entre ellos la puesta en marcha de la línea 1 del Tranvía de Tenerife; la reforma y renovación del Hotel Mencey o la puesta en marcha hace 10 años del Festival de las nuevas tecnologías Tenerife Lan Party.

Ha participado en numerosos cursos de formación, entre los que destacan:

Programa de Alta Dirección en el Instituto Nacional para las Administraciones Públicas (INAP)

Primer curso sobre administraciones territoriales para personal directivo y superior en el INAP.

Program for Manager Development, en la Bussines School de ESADE.

Tenerife, 16 de agosto de 2016